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 皆さん、こんにちは。  

 改めて本日お越し頂いている当クラブのロータリーファミリーをご紹介致します。 

元ロータリー財団地区補助金奨学生、畑中直人君です。お帰りなさい。 そして、本日

直接お会いできることを当クラブ会員一同、大変楽しみにいたしておりました。 そし

て、在ブルキナファソ日本大使館へのご就職おめでとうございます。 昨年８月５日の

オンラインでのプログラム、早朝にもかかわらずお時間をいただきありがとうございました。 本日のプ

ログラムも誰もが経験することのできないような事をお話しいただけると思い大変楽しみにしておりま

した。どうぞよろしくお願いいたします。 

 さて、前回お話しできなかった５月28日に行われた地区大会(会長幹事会及びRI会長代理晩餐会)につ

いても少しお話ししたいと思います。会場はANAクラウンプラザホテルでした。 地区大会の会長幹事会

プログラムは、13時30分の点鐘に始まり、ロータリーソングの「奉仕の理想」、曽里地区大会実行委員

長の開会宣言、杉川ガバナーの来賓紹介、ガバナー挨拶、脇直前ガバナーへの感謝状贈呈、そしてRI会

長代理 菅原裕典さんの基調講演その後各地区委員会からの報告等行われました。 その後17時からRI会

長代理ご夫妻歓迎晩餐会が行われました。 新型コロナ感染症の影響を受け、今回の地区大会は第2710地

区において初めてのオンライン形式と来場形式の分離開催となり、2020年の東京オリンピックも2021年

に延期になりました。当地区の様々な行事も３〜４回変更となっておりガバナーも大変苦労されたよう

です。しかし、多くの人に支えてもらった年度で、また記憶に残る地区大会になったと話されておりま

した。本年度 国際ロータリー会長代理の菅原様は1960年生まれです。当地区における同期のガバナー

は、宇部西ロータリークラブの東パストガバナーで「一期一会」という同期ガバナー会の話もされてお

りました。 話された内容は、シェカール・メーターRI会長の本年度のテーマ「奉仕しよう、みんなの人

生を豊かにするために」について、ロータリーの大きな変化、例会の形式や新しい公共イメージキャン

ペーン、オンラインツール、ロータリー活動や現財団への寄付をより簡単にするためのウェブサイトや

オンラインツールなどについて話をされました。とてもわかりやすく優しく話しかけられるような言葉

でスピーチをされるRI会長代理で、同じテーブルの皆様にもその人柄が伝わり、みんな話に聞き入って

おりました。 



【ゲスト】 2020-21年度 地区補助金奨学生 

       畑中 直人さん 

幹事報告：柘植雅寛  幹事 

【点 鐘】 灘岡直隆 会長  【ソング】 「君が代」「ROTARY」 

例   会   次   第 

第2688回（5月26日）の出席報告 第2690回（6月9日）の出席状況 

会員数 出席者 免除者 Make-up 出席率 会員数 出席者 欠席 出席率 

40 30（5） 0 1 77.5％ 39 31（2） 8 79.49％ 

出 席 報 告 ： 加 村 満 幸  部 会 長 

Make-up内訳：前田(リ)会員（5/26 新入会員セミナー） 

（ ）内はオンライン参加者数 

・6月30日 夜間例会(最終)出欠表の回覧 

≪発信文書≫ 

・RI日本事務局：財団室NEWS６月号 

・畑中さんの留学先、フランス ボルドーロータリークラブより 

「ボルドーRCからの友好」 

 今回出席して、私自身が個人的にとても良かったと感じたことをお話します。以前、大学時代、父親

のいとこの「進藤栄商店」で短期アルバイトをさせていただいていました。仕事中、お客様に家具運搬

するために腕だけで家具を押しても動かなかったため、膝でも押してしまい膝が家具にめり込んで壊し

てしまった話をしました。その親戚である広島西南ロータリークラブの進藤幸次郎さんに30数年ぶりに

お会いできたのがとても嬉しかったです。久しぶりで顔がわからず地区大会でお忙しい中でしたが、

佐々木代表幹事さんに声をおかけし相談したところ、快く進藤さんの所まで案内していただき会うこと

ができました。また、後日新藤さんより「あのような場所で親戚にお会いし同じロータリー活動をして

いらっしゃると分かり大変嬉しく思いました」と手紙もいただきました。今、私がこうしてこの場にい

るのも様々な縁により繋がっているからであり、この縁を今後も大事にしつつ私自身の財産と思い、微

力ではございますが次年度へ引き継いで参りたいと思います。 

 どうぞよろしくお願い致します。 



S A A 報 告 ： 松 尾  宏  Ｓ Ａ Ａ 

プログラム：ゲスト卓話 

    スマイル                            計7､000円  

氏   名  内            容  

灘岡 直隆 

 

児玉 敏宏 

水本 行亮 

 

入会月 

配偶者誕生月 

結婚記念月 

畑中君、本年度2回目の卓話になりますが本日、直接お会い出来る事を楽しみにしておりまし

た。どうぞよろしくお願い致します。 

畑名さん、激動の数年間でしたが頑張って夢を実現されました。おめでとうございます。 

2月1日だった夫人誕生日、５ヶ月後の先週いただきました。きちんと対応していただいてあり

がとうございました。 

丸田洋司、花本好正 

花本好正 

花本好正 

2020-21年度 地区補助金奨学生 

畑中 直人さん 


